

Applying for a student exchange

日本は四月になって、さくらははながさいて、あたたかいきせつになったと思います。

ニュージーランドは秋になって、すずしいです。

私はバイです。ニュージーランド人です。私のりょうしんはサモア人です。

13年生で、高校に入った前にも日本語をべんきょうしていました。むずかしかったと、日本語はおもしろいし、好きですから7年間べんきょうするつづけています。

日本の文化やしゅうかんがぜんぶ大好きです。(1)私はサモアの文化も大好きです。しょう来、私はニュージーランドやサモアにりょうこうに来た日本人に文化のしょうかいするしごとをしたいです。話すことが下手ですから日本にりゅう学して、日本語をいっしょうけんめいべんきょうしたいと思います。

けいぐ

Technology in classroom

今日の日本語のクラスはディベートでした。べんきょうします時にインターネットをつかうことはいいか、わるいか話しました。むずかしかったから、あまり分かったけど、私はあまりよくと思いませんでした。(2)りょうしんはきびしいので、私はいえでフェイスブックやインターネットをつかってはいけません。私は時々べんきょうをするために、日本のざっしを読みます。(3)ざっしを読み、日本で人気にあるものが分かるし、読むれんしゅうをすることができます。友だちはフェイスブックは日本語をべんきょうはべんりだといいました。でも、フェイスブックを見る時間がありますと、日本人とあいますと話す方がいいれんしゅうになるはずだと思えます。

Stereotypes

私が日本に来る前に、女の人みんなきものき方を知っていると思っていました。私はきものき方をならいたいので、ホストファミリーのお母さんを聞きました。でも、お母さんはあまり上手じゃないですから、おばあさんからならいました。今、日本人はとくべつな時しかきものをきませんので、わかい人はあまりきものき方をしりませんでした。まちのたくさんげいしゃがいるはずでしたが、ぜんぜんいませんでした。(4)もし、げいしゃは京都にいますから、京都にいきたいでしょう。